

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kami panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa karena atas limpahan rahmat dan karunianya jua sehingga penyusunan LAKIP Rumah Sakit Umum Daerah Kabupaten Bombana untuk tahun 2021 dapat diselesaikan tepat pada waktu yang telah ditentukan.

LAKIP SKPD T.A 2021 merupakan bentuk komitmen BLUD RSUD Kabupaten Bombana dalam mengimplimentasikan Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (SAKIP) yang baik sebagaimana dimanatkan dalam instruksi Presiden Nomor 7 tahun 1999 tentang Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Pemerintah Negara Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 29 Tahun 2010 tentang pedoman Penyusunan Penetapan Kinerja dan Pelaporan akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah LAKIP adalah wujud pertanggungjawaban pejabat Publik kepada masyarakat tentang kinerja lembaga pemerintah selama satu tahun anggaran. Proses kinerja RSUD Kabupaten Bombana telah diukur, dievaluasi, dianalis dan dijabarkan dalam bentuk LAKIP.

Adapun tujuan penyusunan LAKIP adalah untuk menggambarkan penerapan Rencana Strategis (Renstra) dalam pelaksanaan tugas pokok dan fungsi organisasi di masing-masing perangkat daerah, serta keberhasilan capaian kinerja yang diharapkan pada tahu yang akan datang.melalui penyusunan LAKIP juga dapat memberikan gambaran penerapan prinsip-prinsip good governance, yaitu dalam rangka terwujudnya transparansi dan akuntabilitas di lingkungan pemerintah.

Sampai selesainya pembuatan LAKIP RSUD Kabupaten Bombana TA 2021 ini dalam taraf pembelajaran, kami percaya masih banyak kekurangan, karena itu kritik, saran yang bersifat membangun kami terima dengan senang hati guna penyempurnaan pembuatan LAKIP untuk tahun berikutnya.

Demikian LAKIP ini kami susun semoga dapat digunakan sebagai bahan bagi pihak-pihak yang berkepentingan khususnya untuk peningkatan kinerja di masa mendatang. Akhir kata semoga segala bantuan dari semua pihak, kiranya mendapat pahala yang setimpal dari Allah SWT, semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan karuniaNya kepada kita semua, Amin.

Rumbia Tengah, Februari 2022

